

学年だより

学び 伝え
前進する

令和6年9月20日
町田市立小山田中学校
第3学年 学年だより
第15号

修学旅行の作文を紹介します（その2）

【2組】

「修学旅行」

今回の修学旅行では、一日めに奈良、2日めから京都のお寺に行きました。

1日めの奈良公園では、鹿をさわろうとしたら、逃げられたことが思い出です。目の前に神奈先生がいて、すごく笑われました。

2日めからは京都です。仁和寺、龍安寺、銀閣寺に行きました。仁和寺は、誰もいませんでしたが、入り口にでかい門があり、迫力がありました。龍安寺では、階段があり大変でしたが、登った先にきれいな庭がありました。銀閣寺では、寺もきれいでしたが、少し山を登ったところの景色が、銀閣寺と京都タワーが見られてきれいでした。

3日めも京都です。清水寺と伏見稲荷に行きました。清水寺では、三年坂という坂があり、転ばないか心配でした。でも、転ばずに行けたのでよかったです。よくNHKで見る場所も行けたので、楽しかったです。伏見稲荷では、千本鳥居は約一万本あると知り、びっくりしました。もっとびっくりしたことは、鳥居は小さいもので約20万円を払えば、鳥居を立てられることです。僕も20年後に、自分の鳥居を立てたいと思いました。鳥居を出ると、2つの石があり、重さを当てると願いが叶うらしいですが、意外に重かったのでびっくりしました。タクシーの運転手さんおすすめの店のラーメンがおいしかったことも思い出です。

今回の修学旅行は、いろいろありましたが楽しかったです。

「一生の思い出」

私は中学生になって初めての宿泊行事でした。二泊三日なので、準備が少し大変だったので初めは行くのが少しめんどくさかったけれど、そんな気持ちがふっとぶくらい楽しい3日間でした。

初日はまず、奈良までの移動時間がものすごく楽しかったです。友だちとワイワイしているだけで思い出になりました。集合時間より遅れている人なを待たせてしまったことは今でも反省しています。でも、そのことから2日め3日めは時間をより意識して行動することができました。

奈良ではシカとふれあったりバスガイドさんとの出会いがあったり、京都はいろんな神社に行って思い出ができたりしたけど、一番思い出に残っているのはホテルにみんなで泊まったことです。小学6年生の時にもみんなで泊まったことはあったけど、中学生になって友だちも増えたしカードゲームもできたり、一番は部屋でご飯も食べられました。宿舎班のみんなで協力をして食べる準備をできたことがうれしかったです。

他にも、ロビーで班関係なく集まって遊べたことがうれしかったし楽しかったです。個々でいろんな遊びをしているのを見れたのも良かったし、ふだん話さない人とも話すきっかけになったのも良かったです。

友だちとおやすみとおはようを言えたこの修学旅行は絶対に一生の思い出です。中学生最後に楽しい宿泊行事に参加できて心から幸せになりました。

【4組】（その1）

「インプット・アウトプット」

私は修学旅行前に「インプットを得る」という目標を立てていました。

目標を達成するために、初めて知るものに興味をもつこと、好きなものに改めて興味をもつことに大切にしました。一番面白いと感じたのは、平等院で知った仏教の歴史についてです。木彫りで造られた雲中供養菩薩像二十六軀や、阿弥陀如来坐像など目を引くものばかりで、もしも私が仏教徒だったら死後迎えに来てほしいと願うだろうな、と昔の人の気持ちが少し理解できた気がしました。雲中供養菩薩像が一柱ごとに違う楽器を持っていることも初めて知りました。自分が、大事だ、興味があると感じた内容はすぐにメモを取ったり、写真を撮ったりするなど記録に残すこともインプットに繋がると考えました。

他にも、資料をしっかりと読むことの大切さを知りました。昔は、文章はあまり読まず、目で見て考えることが多かったけど、パンフレットや資料を見れば、自分の考えの答え合わせができたり、まだ知らないことを知ることができたりします。今までじっくり読んでこなかったのを少し後悔しています。

今回の修学旅行で学んだことは、事後学習はもちろん、その他の場面でもアウトプットしていけたら良いなと思います。また、3年4組全員そろって事前学習から修学旅行当日まで過ごすことができるとても楽しかったです。

「修学旅行の良かったところ～☺」

これから悩みに悩んだ結果決めた、修学旅行良いところTOP5を紹介していきます。

まず5位「新幹線」。なんと5位は寺社ではなく新幹線です！！新幹線は、行きはわくわくしてテンションが上がって写真を撮りまくって充電をほぼ使ってしまいました。帰りは、景色を見て黄昏ながらする大富豪は今までの大富豪で一番楽しかったです。

4位「清水寺」。京都といえばの清水寺がなんと第4位になりました！！清水の舞台を見る前は、なんか思ったのと違うなと思いましたが、拝観料を払った後の絶景とグーグルで調べたら出てきそうな、ちょっと遠くから見た清水の舞台は忘れられません。欠点を挙げるとしたら、本堂に着くまでの坂が地獄。

ここからはTOP3。3位「金閣寺」。4・5位を抑え、金閣寺が第3位！！金閣寺はもう想像していた100万倍金ピカで、とても迫力がありません。まさに「趣がある」でした。それだけです。あと1つ言うなら、お土産の金箔茶がとてつもなくおいしい。

2位、「三十三間堂」。意外だと思ってもいいかもしれませんが、金閣寺や清水寺を抑え第2位は三十三間堂！！ここは庭や建物も魅力的ですが、やはり拝観料を払った先。なんとここには、自分と同じ顔があるかもしれない千体以上の仏像や風神と雷神、二十八部衆の像。そしてとても大きな千手観音が並んでおり、全てが国宝で京都一発めでここに来たのは、京都のハードルをグーンと上げてしまいました。

そして5～2位を抑え第1位に輝いたのは…デデデデデデデン、奈良公園の鹿。修学旅行で行った全てが楽しく良い思い出になりましたが、やはり最終的には鹿ですね。結論、「鹿しか勝たん！！」